
Thomas von Heesen
Beitrag von „Boebel“ vom 23. Mai 2008, 15:26

naja wie auch immer und wie vorhin gesagt. ich finde, dass es für uns ohnehin ne win-win-
situation ist. wenn wir erfolglos bleiben fliegt von-heesen, dann ist schon einiges gewonnen,
wenn wir von anfang oben dabei sind auch.
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